

Proyecto de integración social de la asociación Atención Autismo Almería

Diputación entrega una asistencia económica para su programa de inclusión social, ocio y tiempo libre

LA VOZ

La asociación Atención Autismo Almería nació gracias a la incansable labor de un grupo de padres con el objetivo de llevar a cabo iniciativas que ayuden a sus hijos con trastorno del espectro autista (TEA) a convertirse en adultos autónomos, integrados y, sobre todo, a vivir felices. La Diputación de Almería apoya a esta organización en sus fines y ha hecho entrega de una asistencia económica para el proyecto de integración social, ocio y tiempo libre de jóvenes con discapacidad que desarrolla en la provincia de Almería.

El diputado de Presidencia, Fernando Giménez, ha

visitado el Colegio Concertado de Educación Especial de Atención Autismo Almería en Almería capital para entregar la resolución de la asistencia económica que impulsa a esta asociación en la materialización de sus objetivos y, al mismo tiempo, conocer en primera persona el trabajo que realizan con los jóvenes con TEA. El diputado ha estado acompañado en su visita por la presidenta de la entidad, Angeles Asensio.

Proyecto integración social El diputado lo felicitado a la asociación por "la magnífica labor que desempeñan al mejorar la calidad de vida y el bienestar de jóvenes con TEA y sus familias de la provincia.



Fernando Giménez, ha visitado el Colegio Concertado de Educación Especial. LA VOZ

Para la Diputación el trabajo de asociaciones como Atención Autismo Almería es muy valioso, pues consiguen amplificar la atención que la Institución Provincial presta a las personas que más lo necesitan. Llegan a donde la

“Igualar oportunidades entre almerienses, sea cual sea su municipio de residencia”

administración no puede y nuestra mejor inversión es la que realizamos en este tipo de proyectos”. En esta línea, Fernando Giménez ha recalcado que entidades como Atención Autismo Almería son grandes alia-

das para la consecución de uno de los grandes objetivos transversales de la Diputación: “igualar oportunidades entre almerienses, independientemente de cuál sea su municipio de residencia”. Por último, el diputado ha elogiado el trabajo de la asociación y sus instalaciones, así como el compromiso de padres y profesionales por favorecer la autonomía personal y la integración social a través del ocio y el tiempo libre de jóvenes con TEA en la provincia.

La presidenta de Atención Autismo Almería ha agradecido a la Diputación Provincial el apoyo que presta a sus proyectos porque “hacen posible que llevemos a cabo nuestros programas de forma más eficaz”.



SERVICIO URGENTE

**365 DÍAS
24H.**

LLAME AL TLF.

611 612 220

VENTA PARTICULARES Y PROFESIONALES

- Apertura de puertas hogar y comercios
- Apertura de vehículos
- Copia de todo tipo de llaves
- Venta de cerraduras
- Venta de cajas fuertes, con y sin instalación
- Escudo anti-okupa y anti-robos



LA RAMBLA
CERRAJEROS

SERVICIO TÉCNICO



ALMERÍA

Fapace analiza los efectos de la nueva Ley de Educación en los centros públicos

● La Federación organiza unas jornadas on line para debatir sobre las nuevas normas

Redacción

La Federación de Asociaciones de Familias del Alumnado de Centros de Educación Pública de Almería, FAPACE ha organizado las jornadas 'Sistema Educativo: La Nueva Ley' abiertas y gratuitas a toda la comunidad educativa que se desarrollarán en el mes de enero a través de la plataforma ZOOM. Un ciclo de jornadas vía online en el que

se analizará y debatirá sobre el actual sistema educativo desde una mirada concreta, teniendo en cuenta la nueva Ley de Educación que entrará en vigor el próximo curso. Un experto, la directora de un Centro de Educación Infantil y Primaria y un orientador ofrecerán una visión objetiva sobre el estado en el que se encuentra el sistema educativo y cómo afectarán las nuevas normas que regularán la educación pública. Organizadas por FAPACE y subvencionadas por la Consejería de Educación y Deporte de la Junta de Andalucía contarán con tres encuentros. Estos se desarrollarán a lo largo del mes de enero en horario de 18:00 a 19:30 atendiendo al siguiente calendario: Miércoles 13, Fernando Trujillo Sáez, experto en educación. Doctor en Filología Inglesa y

profesor titular de universidad en el departamento de Didáctica de la Lengua y la Literatura de la Universidad de Granada, autor, entre otros libros 'Propuestas para una escuela en el siglo XXI', 'Activos de

Las jornadas son gratuitas y abiertas a la comunidad educativa, con plazas limitadas

aprendizaje: utopías educativas en construcción'. Miércoles 20, Sofía Deza Caparrós, directora del CEIP Clara Campoamor, almeriense condecorada en 2019 con la Orden del Mérito Civil por su compromiso con la educación, su cons-

tante trabajo en investigación educativa y por ser una docente que aplica metodologías innovadoras en su centro educativo. Miércoles 27, Juan de Dios Fernández Gálvez, referente educativo defensor de la participación de las familias. Miembro del Equipo de Orientación Educativa de Atarfe, movimiento de Renovación Pedagógica y del equipo Atlántida, de ámbito estatal, con cerca de 20 años de vida ininterrumpida, trabajando el desarrollo de la convivencia y la ciudadanía, la participación de la comunidad en los centros y el desarrollo y adquisición de las Competencias Clave. Las Jornadas son gratuitas y abiertas a toda la comunidad educativa, plazas limitadas, previa inscripción en <https://forms.gle/7ceS9ZsrxrWEC3MU9>.

En marcha el programa contra el fracaso escolar en colegios e institutos

Redacción

La Consejería de Educación y Deporte, a través del programa 'Impulsa', tiene previsto actuar en más de 500 centros docentes públicos de entornos socio-económicos vulnerables. Los colegios e institutos tienen desde el 7 hasta el 29 de enero para sumarse al programa cuya finalidad es paliar y prevenir el fracaso y el abandono escolar temprano del alumnado andaluz así como favorecer el éxito educativo. La Consejería financiará los proyectos seleccionados con un máximo de 9.000 euros. Este programa estará integrado en el Plan Anual de Refuerzo Educativo al igual que el Programa de Refuerzo Estival. En concreto, está dirigido a los alumnos y alumnas de 5º y 6º de Primaria, de Educación Secundaria Obligatoria (ESO) y Bachillerato de zonas ERACIS.

El programa 'Impulsa' tiene como objetivos principales implantar medidas que contribuyan a la permanencia del alumnado en el sistema educativo, propiciar la inclusión educativa y social mejorando así el clima de convivencia del centro y estimular en el alumnado el interés por la educación. Además, pretende desarrollar actuaciones que favorezcan la aplicación de metodologías activas y participativas que contribuyan al cambio en las prácticas docentes y que fomenten el desarrollo de las competencias clave del alumnado.



RAFAEL GONZÁLEZ

Voluntarios de la AECC en una calle del centro de la capital durante la nueva campaña.

La AECC pide colaboración en la lucha contra el cáncer

La Asociación reinicia la campaña de captación de socios con voluntarios en las calles de la capital

Redacción

La Junta Provincial de la Asociación Española contra el Cáncer (AECC) de Almería ha reiniciado la campaña de captación de socios en las calles de la capital almeriense o otros puntos de la provincia. El objetivo de la misma es conseguir ingresos regulares que permitan a la Asociación financiar sus proyectos en las

diferentes localidades. La campaña se está realizando en diferentes calles de la capital y de otros puntos de la provincia. Conviene destacar que los captadores van perfectamente identificados con chalecos de la AECC y acreditaciones personales, tal como puede verse en la fotografía.

Su trabajo consiste en explicar los proyectos que está llevando a cabo la Junta Provincial de la AECC y mostrar las diferentes formas de colaboración. Aquellas personas que estén interesadas en ayudar al colectivo deberán rellenar y firmar un formulario con sus datos de contacto, número de cuenta co-

rriente y la cantidad que decidan aportar, pero bajo ningún concepto deberán dar dinero en metálico a los captadores. La Junta Provincial de la AECC agradece de antemano la colaboración de los ciudadanos para el buen desarrollo de la campaña y se pone a su disposición para aportar toda la información que puedan necesitar respecto a la labor de los captadores. Las personas que estén interesadas en colaborar con la Asociación Española Contra el Cáncer también se pueden dirigir a la sede del colectivo en la capital ubicada en la calle Gerona número 38, o contactar a través del teléfono 950244206.

Promoción de la Educación Inclusiva de la mano de FAAM y Cocemfe

Redacción

La Federación Almeriense de Asociaciones de Personas con Discapacidad, FAAM, ha vuelto a desarrollar el programa estatal de Promoción de la Educación Inclusiva y de Soporte a la Atención al Alumnado con Necesidades Educativas por motivo de su Discapacidad. Una iniciativa financiada a través de CO-CEMFE, la Confederación Estatal de Personas con Discapacidad de la que Federación forma parte, y que ha cubierto dos objetivos, por una parte formar a docentes para la promoción de la educación inclusiva y por otra apoyarles en la atención del alumnado con necesidades educativas especiales. Las acciones concretas desarrolladas por parte del técnico que ha ejecutado el proyecto han ido encaminadas a formar a 48 docentes de distintos centros educativos de la provincia usando para ello enfoques y metodologías inclusivas, que a su

La entidad ha desarrollado el programa estatal en la provincia

vez han favorecido el uso de las TIC y los productos de apoyo que faciliten el aprendizaje del alumnado. La situación de pandemia ha provocado que muchas de las acciones formativas se desarrollen de manera telemática, aunque también han sido muchas las presenciales. Los sistemas aumentativos y alternativos a la comunicación o los recursos metodológicos como la mesa de luz son algunos ejemplos que tras conocer su uso por parte de los docentes, han sido incorporados a su rutina de trabajo por los grandes beneficios entre el alumnado con discapacidad. Las formas de aprendizaje son tan diversas como la tipología de alumnos, en este sentido la iniciativa ha intervenido también desde el punto de vista de la adaptación curricular, la diversificación de las formas de aprendizaje y la sensibilización en materia de discapacidad para que los docentes participantes tengan todas las herramientas a su alcance que promuevan una educación inclusiva de calidad.

HUÉRCAL DE ALMERÍA



Limpieza en la pista deportiva del CEIP 28 de Febrero.

D. A.



Desinfección en lavabos y aseos.

D. A.

Limpieza y desinfección en los centros escolares ante la vuelta a clase

● Los conserjes se incorporaron a su puesto de trabajo tras realizarse un test de detección de anticuerpos

Redacción

Tras el parón lectivo con motivo de las vacaciones de Navidad, esta semana cientos de niños se incorporaron a las aulas en los diferentes centros escolares de Huércal de Almería.

Por ello, y con la finalidad de garantizar la máxima seguridad y prevención anti-COVID-

19, en los días previos a esta vuelta a las clases y a la actividad en las aulas, el Ayuntamiento de Huércal de Almería realizó tareas de limpieza y desinfección a través de la empresa concesionaria de este servicio, intensificando con tratamientos insecticidas en todos los centros educativos del municipio, tanto en las inmedia-

ciones como en el interior de las instalaciones.

Además, todos los conserjes de los centros educativos se incorporaron a su puesto de trabajo tras haberse realizado un test de detección de anticuerpos de coronavirus, unas pruebas que se suman al cribado de personal docente realizado por la Junta de Andalucía.



También en los accesos a los centros educativos.

D. A.



Voz del Sur lleva su música a la Piscina

El grupo musical de Huércal de Almería Voz del Sur llevó su música, flamenco instrumental, esta última semana a la piscina municipal, que se ha convertido en el escenario de las actividades musicales organizadas por el Ayuntamiento al tratarse de un espacio al aire libre en el que se pueden cumplir con mayores garantías las medidas de seguridad anti-COVID-19. Voz del Sur es un grupo de flamenco singular donde los instrumentos de viento sustituyen al cante, instrumentos como el saxo y la trompeta con los que los componentes de Voz del Sur interpretaron piezas del flamenco más popular acompañados por el baile y la tradicional guitarra. Al evento acudió el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Huércal de Almería, Manu Abad, junto a otros representantes del equipo de gobierno huercalense.